

WE ARE READY TO GO! HOME-OPENER AM 28. SEPTEMBER GEGEN DEGGENDORF

Geschrieben von: Stefan Liebergesell
Dienstag, den 23. September 2014 um 13:06 Uhr



Die Vorbereitung ist Geschichte, ab jetzt geht es um Punkte. Die neue Regensburger Mannschaft startet nach starken Auftritten in den Freundschaftsspielen, von denen nur eines verloren ging, mit breiter Brust in die neue Saison. Gleich zum Start soll für positive Schlagzeilen gesorgt werden.

Zunächst beginnen die Irwin-Schützlinge bei Ligakonkurrent Erding am kommenden Freitag, den 26. September. Bei diesem Spiel können sich die Kufencracks auf die stimmungswaltige Unterstützung ihrer Anhänger freuen, die alle geben werden um ihre Lieblinge zu drei Punkten zu peitschen. Zuhause starten die Oberpfälzer nur zwei Tage später gegen den Deggendorfer SC in die Hauptrunde. Alle Beteiligten fiebern diesem Tag entgegen und arbeiten fleißig an einem gelungenen Heimspielauftakt. Der Dauerkartenabsatz ist mehr als positiv anzusehen, da im Vergleich zum Vorjahr mehr Tickets an den Mann gebracht wurden. Auch das Engagement aller alten und neuen Sponsoren ist sehr zufriedenstellend und sorgt für freudige Gesichter bei allen EVR-Verantwortlichen, die sehr dankbar für die großartige Unterstützung sind. Ohne seine Fans und Sponsoren könnte der EVR Eishockey in dieser Form und Höhe, sowie diese vorbildliche Nachwuchsförderung nicht betreiben und arbeitet jeden Tag hart daran, das Bestmögliche zu erreichen.

Einige Änderungen wird es für die Fans am Sonntag zu bestaunen geben. Das Rahmenprogramm vor und rund um das Spiel wird erneuert. Außerdem gibt es zum ersten Mal eine Leinwand, die genutzt wird und viele tolle Dinge bietet. Auch hier ist zum Auftakt einiges geplant. Tickets gibt es bereits online beim neuen Ticketing-Partner reservix zu beziehen. Hier können nicht nur Eintrittskarten für das Heimspiel gegen Deggendorf, sondern bereits für die komplette Hauptrunde bezogen werden. Um lange Wartezeiten, vor allem beim Home Opener, zu vermeiden, bittet der EVR um rege Annahme des Online-Angebots.

Die Mannschaft hat mit ihren bärenstarken Leistungen den Grundstein für einen hoffentlich guten Start gelegt. Jetzt gilt es, ab Freitag die gute Form zu bestätigen. Ganz Eishockey-Regensburg fiebert dem Beginn entgegen. Der EV Regensburg ist ebenso gespannt und hofft auf ein wahres Tollhaus gegen Deggendorf und auf zahlreiche Schlachtenbummler in Erding. Endlich geht's wieder richtig los, endlich fighten die Kufencracks wieder um Punkte! We are Hockeytown, we are Regensburg!